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Superbe video de Polemia.

Très beau et très bien commenté…

Quand j’ai vu passer la photo de mes bons vieux « diables
verts  »,  j’avoue,  ça  m’a  soulagé,  car,  trop  souvent,  mes
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anciens  camarades  de  combat,  pour  peu  qu’ils  soient
«  colorés  »,   sont  confondus  avec  certains  parasites  qui
débarquent chaque année par centaines de milliers, et ça, j’ai
du mal à l’accepter.

Mais je dois dire qu’il y a des Français, des vrais, dont les
racines plongent profondément dans ce sol qui m’énervent…
L’inculture de certains est effrayante, il suffit souvent que
je précise que je suis alsacien pour entendre trop souvent des
idioties du genre « Mais, L’Allemagne ne vous manque pas ? »

Je répond rarement, si ceux qui me demandent ça ont dormi en
Histoire,  c’est  pas  à  moi  de  leur  offrir  une  séance  de
rattrapage…
Mais ça fait mal !

Parfois  j’aimerais  savoir  qui  était  mon  père,  mon  père
biologique je veux dire, mais, même si j’ai (hélas) fait la
connaissance de celle qui m’a mis au monde (avant de courir
reprendre le train) elle est bien trop conne pour me donner
plus que « un militaire avec un accent russe »…
Et c’est bien peu quand on pense à la taille de la Russie !

Bref, parfois je ne sais plus !
Mes filles savent que je ne suis qu’un bâtard placé, elles
savent que j’ai pissé le sang pour ce pays…
Mais, mes racines à moi tiendraient dans un pot !

Pas le bon accent.
Une identité fabrication Légion.
Une gueule, des cheveux et des yeux qui auraient fait le
bonheur du IIIeme reich… Parfois du mal à savoir ce que je
suis quoi.

J’avoue, j’envie ceux qui ont un arbre généalogique réel, car
je crains que le mien ne reparte à zéro quand mon père adoptif
nous quittera.

Et   j’avoue  aussi  que  m’être  tant  battu,  avoir  autant



souffert, pour voir aujourd’hui nos politiques mettre le pays
en coupe réglée pour le rendre islamiquement compatible ça me
fout dans une rage noire.

Le parrain de mon aînée, aussi noir que je suis blanc, répète
souvent en riant que,
« Nos cicatrices sont 100% made in France même si on a dû
partir loin pour les avoir… Donc, on est Français ! »

Il n’a peut-être pas tort…
Mais, combien de temps encore la France elle-même restera-t-
elle  française ?

Si on continue sur la lancée actuelle, sûrement pas longtemps.

Navré pour mon pessimisme…
Ça doit être la fatigue.

Philippe Le Routier 


